# CONTINENTAL BIKE FESTIVAL WILLINGEN / HOCHSAUERLAND 24.-26. September 2021





## **DEUTSCHLANDS SPEKTAKULÄRSTES MOUNTAINBIKE-EVENT!**

Vom 24. - 26. September 2021 findet das beliebte BIKE Festival Willingen im Hochsauerland statt.

Das Herzstück der Veranstaltung ist die größte MTB und EMTB Outdoor-Messe in Deutschland. Die idealen Rahmenbedingungen rund um den Bikepark schaffen eine perfekte Plattform um die neuesten Produkte auszuprobieren.



Neben der Messe bietet das Continental BIKE Festival Willingen alles, was das Herz eines jeden Mountainbikers höherschlagen lässt. So findet neben dem sportlichen Highlight – dem BIKE Marathon – zum dritten Mal die Deutsche Meisterschaften im Enduro statt. Weitere Side Events in den Bereichen eMTB, Kids und Familie runden ein umfangreiches Festival Programm ab.

Sichern Sie sich rechtzeitig Ihren attraktiven Standplatz auf dem Festivalgelände!



## **GERMANY'S MOST SPECTACULAR MOUNTAIN BIKE EVENT!**

From 24th - 26th September 2021 the popular BIKE Festival Willingen will take place in the are of Hochsauerland.



The biggest MTB and EMTB outdoor exhibition in Germany is the heart of the event. The perfect conditions around the Bikepark create a perfect platform to try out the latest products.

In addition to the great expo, the Continental BIKE Festival Willingen offers everything, which will make a biker's heart miss a beat. Thus, additionally to the sporting highlight - the BIKE Marathon - the German Enduro Championships will be presented for the third time. Further side events in the sectors of eMTB, kids and family complete an extensive festival programme.



Don't miss the reservation of your attractive spot on the festival site! The available space in Willingen is limited – sign in right now!

# WWW.BIKE-FESTIVAL.DE

# CONTINENTAL BIKE FESTIVAL **WILLINGEN / HOCHSAUERLAND** 24.-26. September 2021



# **FAKTEN I FACTS**

TERMIN Freitag, 24. September-Sonntag, 26. September 2021 Friday, September 24th - Sunday, September 26th 2021 DATE

Expo-Gelände, Zur Hoppecke 5, 34508 Willingen (Upland), Deutschland I Germany

Delius Klasing Verlag GmbH, Siekerwall 21, 33602 Bielefeld **VERANSTALTER PROMOTER** Phone: +49 (0)521-559 326, E-Mail: I.schroeder@delius-klasing.de

ORGANISATION Yunique GmbH, Johnsallee 62, 20148 Hamburg Phone: +49 (0)40-319 79 29 10, E-Mail: messe@bike-festival.de **ORGANISATION** 

freier Eintritt auf dem Festivalgelände I free entry to the festival area

40.000 Festivalbesucher I 40.000 visitors

150 Aussteller I 150 exhibitors

300 Marken I 300 brands

2.000 Marathonteilnehmer | 2.000 marathon competitors

Presseberichterstattung in mehr als 30 Ländern I media coverage in more than 30 countries

Freitag: 11:00 - 19:00 Uhr, Samstag: 10:00 - 19:00 Uhr, Sonntag: 10:00 - 16:00 Uhr

Friday: 11 am - 7 pm, Saturday 10 am - 7 pm, Sunday: 10 am - 4 pm

AUFBAUTAGE Mittwoch, 22. September 2021 - Donnerstag, 23. September 2021

Wednesday, September 22th 2021 - Thursday, September 23th 2021

Das gesamte Gelände wird abends ab 19:00 Uhr bis morgens 10:00 Uhr durch ein Sicherheitsunternehmen bewacht. Hierbei handelt es sich nicht um eine eigene Standbewachung. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für gestohlene Gegenstände.

The expo area will be guarded by a security service from 7 pm till 10 am. Any liability is excluded.

Standmiete I rental fee for expo space 70,00/qm FURO **EURO** 200,00 Bewachungspauschale I security fee Müllentsorgungspauschale I waste disposal rate **EURO** 40,00

**EURO** 120,00 (optional) Strompauschale I fee for electricity supply Wasserpauschale I fee for water supply **EURO** 120,00 (optional)

Alle Preise verstehen sich zzgl. der gesetzl. Mehrwertsteuer. I All prices plus tax.

Die Anmeldung für 2021 ist ausschließlich online möglich! Anmeldeschluss ist der 30.06.2021

The registration for 2021 is exclusively online available! Deadline is June 30th 2021

#### ANSPRECHPARTNER I CONTACT

Organisation | organization | Messe | expo

Yunique GmbH Johannes Niemann

Phone: +49 (0)40 - 319 79 29 14 E-Mail: niemann@yunique.de

Sponsor I sponsoring

Yunique GmbH Mathias Lev

Phone: +49 (0)40 - 319 79 29 29 E-Mail: ley@yunique.de

WWW.ONLINE-REGISTRATION.DE/PARTNER

www.bike-magazin.de

DELIUS KLASING

ORT

LOCATION

FAKTEN **FACTS** 

ÖFFNUNGSZEITEN **OPENING HOURS** 

SETTING UP **BEWACHUNG** 

**SECURITY** 

**KOSTEN** 

**ANMELDUNG** 

Fin Event von

REGISTRATION

COSTS

Wenn Sie Interesse haben, Ihre Marke im Rahmen dieser Veranstaltungen zu präsentieren, kontaktieren Sie uns bezüglich entsprechender Werbe- und Sponsoringmöglichkeiten.